

Relación con inversionistas:

Nancy Llovera
ir@axtel.com.mx

Relación con medios:

María de los Santos González
msgonzalez@alestra.com.mx

Axtel obtiene financiamiento de IFC para impulsar las comunicaciones y conectividad digital en México

San Nicolás de los Garza, N.L., 6 de diciembre de 2023. – Axtel, S.A.B. de C.V. (BMV: AXTELCPO, “Axtel”), empresa mexicana de Tecnologías de la Información y Comunicación (TIC), anunció hoy que formalizó un crédito por 60 millones de dólares con la Corporación Financiera Internacional (IFC, por sus siglas en inglés), miembro del Grupo Banco Mundial, a un plazo de siete años, ligado a compromisos en materia ambiental y social.

El crédito de largo plazo permitirá a Axtel financiar el despliegue estratégico de su red de fibra óptica hacia torres de telecomunicación y centros de datos, impulsando el desarrollo de la infraestructura digital en México, así como extender el perfil de vencimientos de su deuda.

Armando de la Peña, Director General de Axtel, comentó: “Nos complace anunciar este primer financiamiento de IFC. Su respaldo es una pieza fundamental en nuestra estrategia de expansión de red de fibra óptica con equipos eficientes y plataformas digitales innovadoras, la cual nos permite implementar soluciones de tecnologías de la información para impulsar el desarrollo, productividad y eficiencia de nuestros clientes en distintos sectores del país”.

Juan Gonzalo Flores, Country Manager de IFC para México, apuntó: “Las proyecciones apuntan que el *nearshoring* podría generar en México exportaciones anuales adicionales de US\$36,000 millones en los próximos 7 años, lo que generaría entre 2 y 4 millones de nuevos puestos de trabajo para 2030. México debe ser capaz de proporcionar la infraestructura que garantice una conectividad digital confiable a las industrias que se benefician del *nearshoring*. Gracias a esta alianza con Axtel, IFC refuerza su compromiso con México para brindar las herramientas necesarias de inversión y asesoría para que el país pueda aprovechar plenamente el potencial del *nearshoring*”.

Adil Marghub, Jefe Regional de Infraestructura y Energía de IFC para América Latina y el Caribe, agregó: “IFC se complace en anunciar el comienzo de una relación a largo plazo con Axtel, un líder del mercado que brinda servicios críticos de conectividad digital y transformación digital en México. Esta transacción se alinea con los principales pilares de la estrategia de IFC en América Latina para impulsar la productividad y aumentar la conectividad digital. Axtel desempeña un papel fundamental al abordar estos temas al mejorar la conectividad de fibra al



ecosistema digital general en México con un enfoque en negocio a negocio. Esperamos apoyar la expansión de la red de Axtel, mejorando el acceso a una conectividad digital de calidad”.

Acerca de Axtel

Axtel es una empresa mexicana de Tecnologías de la Información y Comunicación que atiende los mercados empresarial, gubernamental y mayorista, a través de sus unidades de negocio Alestra (Servicios) y Axtel Networks (Axnet, Infraestructura). Axtel se adhirió en 2011 al Pacto Mundial de la ONU, la iniciativa de responsabilidad social más grande del mundo. Ha recibido el reconocimiento por parte del CEMEFI como Empresa Socialmente Responsable desde 2008. Las acciones de Axtel, representadas por Certificados de Participación Ordinaria (CPOs), cotizan desde 2005 en la Bolsa de Valores de México bajo el símbolo “AXTELCPO”.

Sitio en Internet: axtelcorp.mx

Sitio en internet de su unidad de negocio de servicios: alestra.mx

Sitio en internet de su unidad de negocio de infraestructura: axtelnetworks.mx

Acerca de IFC

La Corporación Financiera Internacional (IFC), organización que forma parte del Grupo Banco Mundial, es la principal institución internacional de desarrollo dedicada al sector privado de los mercados emergentes. Trabaja en más de 100 países y utiliza su capital, sus conocimientos especializados y su influencia para crear mercados y oportunidades en los países en desarrollo. En el ejercicio de 2023, IFC comprometió una cifra récord de USD 43 700 millones para empresas privadas e instituciones financieras en los países en desarrollo, con la que se busca aprovechar la capacidad del sector privado para ayudar a poner fin a la pobreza extrema y promover la prosperidad compartida en un momento en que las economías abordan los impactos de las crisis simultáneas de alcance mundial. Para más información www.ifc.org